
第3001回例会(第17回) 11月30日(木) 11:30～ビュッフェ食事 12:30～点鐘

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 柴田 亜弓 君

♪手に手つないで ♪焚火

ゲスト 国際ロータリー第2620地区ロータリー財団 補助金小委員会

委員長 中村 幸夫 （なかむら ゆきお）様

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。先週土曜日25日に行われた3000回記
念例会は、参加してくれた他クラブのメンバーから
「さすが焼津ロータリークラブ」というお褒めのお
言葉をいただきました。
また、中村ガバナーと小泉ガバナーエレクトと寺

戸さん、岡村さんと夜中12時までご一緒し、「楽し
い時間は、あっという間に過ぎるね」と言われ、今
回の3000回記念例会が成功したことを実感しました。
改善点はあったかと思いますが、次回への経験値と
いうことで、引き継いでいってくれたらと思います。
特に骨を折ってくれた倉嶋アドバイザー、佐久間

委員長、金丸委員長、本当にありがとうございまし
た。
また、米山記念館への寄付金も、後程報告があり

ますが、皆さんのご協力に感謝いたします。
さて、暦の上では、今年も残すところ1ヶ月となり

ました。あっという間に1年が過ぎていく気がします
が、それも年齢のせいだという説があります。つま
り、10歳の子の1年は人生の10分の1、60歳の人の1年
は人生の60分の1というものです。ただ、自分は、充
実した人生だと毎日があっという間に過ぎる、先ほ
どのガバナーの言葉ではありませんが、楽しい時間
はあっという間に過ぎていくように感じるのではと
思います。まさしくロータリー活動もそのようなも
のであり、歳を取ることを忘れてしまうのではない
かと思うのです。
11月30日がどんな日なのか調べてみると、「シル

バーラブの日」という項目がありました。興味湧き
ませんか？
1948年11月30日、歌人の川田順氏が弟子の大学教

授婦人とともに家出をした日とのことです。当時川
田氏は68歳、教授婦人は40歳。すぐに連れ戻された
とのことですが、その際に川田氏が詠んだとされる
のが「墓場に近き老いらくの恋は恐るる何もなし」。

①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので回
覧します。

②次回12月7日の例会は年次総会です。皆様のご出席
を宜しくお願いします。

③本日例会終了後、理事会がありますので役員理事の
皆様はご出席お願い致します。

④三遊亭朝橘様よりお礼が届いております。
⑤新会員予定者の公示期限7日が過ぎ、皆様より意義
申し立てがありませんでしたので入会の手続きを進
めます。

幹事 村松 英和 君

この詩の中の「老いらくの恋」という言葉が流行語に
なって、シルバーラブの日となったそうです。68歳に
なっても恋をするなんて素敵なことだと思いますが、こ
こで言いたいのは、そうではなく、68歳で老いらく？
ということです。68歳というと、間もなく岡村さんがそ
うなりますが、老いらくとは到底思えません。
まあ、岡村さんは特殊な人ですが、先日お祝いした杉

本さんも喜寿とは思えません。
やはり、ロータリーをやってる人は若いです。
今日は3001回目の例会、4000回は無理だとしても、あ

と12年ぐらいで3500回の例会になります。ここにいるメ
ンバーすべてがその時に立ち会えるよう祈念して、会長
挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



親睦活動・スマイル委員会 服部 豪人 君

高橋 幸弘 君(H5.12.5)

結婚記念日

村松 孝保 君（香代子様)(12.5)
永田 貴三 君（明日香様）(12.5)

夫人誕生祝

原崎 宗典 君(S38.12.1)
永田 貴三 君(S47.12.3)
吉田 雄一 君(S22.12.4)

本人誕生祝

倉嶋 伸康 君
（株）倉嶋自動車商会(S22.12.1)

村松 直行 君
ムラコ（株）(S51.12.2)

創立記念日

入会記念日

久野 匠一 君 (H1.11.30)

クラブ広報委員会 委員長 岩田 州生 君

ロータリーの友12月号の記事を紹介します。34ペー
ジに焼津ロータリークラブの焼津市校長会と語る会
の記事が掲載されました。一読お願い致します。

国際奉仕米山委員会
委員長 大畑 邦明 君

皆様3000回例会の際には、多大なるウクライナ支援
及び米山梅吉記念館への寄付、ご協力ありがとうご
ざいました。私は欠席で申し訳ありませんでしたが、
豊島副委員長の方が対応させて頂き、おかげさまで、
米山梅吉記念館への寄付は5万8500円集まりました。
加えてクリスマス海賊例会の際もご協力願いする予
定です。よろしくお願いします。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

先週の3000回記念例会、皆様ご協力いただきありが
とうございました。12月23日はクリスマス家族例会
が開催されます。本日から出席を取っております。
まだ、回答頂けていない方は、ぜひご参加ください。
それから、入会3年目未満の会員の方は、ぜひ奥様、
お子様をお連れして一緒に来ていただくことをお願
いします。

皆さんこんにちは。12月3日で51歳になります。去年もお
願いしましたが誕生日プレゼントは新会員候補者をお願い
します。1年間よろしくお願いします。

永田 貴三 君

先日の記念例会は、ピアノの練習を積んで弾く
き満々で臨みましたが、ごちそうだけ頂く事に
なりました。同時に「手を手つないで」の伴奏
がなくなりついお酒が進んでしまいました。
ごちそうさまでした。

エレクトーン演奏者 小泉 晶子様

3000回記念例会ありがとうございました。

深沢 英雄 君

前々回例会で、皆様から喜寿のお祝いを頂きま
したので、御礼にスマイルします。ありがとう
ございました。

杉本 昭 君

3000回記念例会へのご協力ありがとうございま
した。設営にご尽力いただいた各委員会の皆様
ありがとうございました。朝橘師匠からお礼の
連絡がありました。今後は、米山奨学生のこと
等取り入れてロータリーのみなさんにお役に立
つよう更なるバージョンアップを計りたいとの
ことです。今回の例会卓話で、ロータリアンの
皆さんも米山梅吉翁についての理解が深まった
事と思いますので、今後は米山梅吉記念館や米
山奨学会についても興味を持っていただければ、
記念例会の目的も達せられるのではないかと思
います。お礼を兼ねてスマイルします。

倉嶋 伸康 君



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

委員長 永田 貴三 君

暫定出席数は、58名中39名、出席率67.2パーセン
トでした。

卓話者：国際ロータリー第2620地区
ロータリー財団 補助金小委員会

委員長 中村 幸夫 様
演題
「グローバル補助金と地区補助金の違いについて」

ロータリー財団への寄付の流れやグローバル補助金事業内
容についてわかりやすく説明・卓話を頂きました。

ありません。会員数 出席数 出席率
11月9日
M-UP

11月9日
確定
出席率

11月30日 58(58) 39名 67.24% 0名 75.00%
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